



## Ruy Pérez Tamayo firma el libro de visitantes distinguidos de la UAA

BOLETÍN No. 355 ->>

Ruy Pérez Tamayo firma el libro de visitantes distinguidos de la Autónoma de Aguascalientes y comparte experiencias de trabajo e investigación con la comunidad universitaria.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes recibió en su despacho al Premio Nacional de Ciencias, Ruy Pérez Tamayo, quien actualmente encabeza el departamento de medicina experimental de la Facultad de Medicina de la UNAM y que estuvo en la UAA para dictar conferencia en simposio de mecanismos fisiopatológicos de la Entamoeba Histolytica.

El reconocido científico mexicano compartió con las autoridades universitarias comentarios sobre los temas actuales en el campo de la medicina especialmente sobre la bioética y el campo de la investigación, además de aspectos de investigación científica dentro de la Máxima Casa de estudios del estado.

En esta reunión, el rector Mario Andrade Cervantes y el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González pidieron a Ruy Pérez Tamayo firmar el libro de visitantes distinguidos de la Institución; y en el que dedicó un mensaje a toda la comunidad universitaria que a la letra dice: “Estoy encantado de regresar a esta universidad de Aguascalientes en donde siempre ha recibido un generoso y muy afectuoso trato, me siento como en mi casa y muy orgulloso de pertenecer a una comunidad académica tan distinguida”.

En esta reunión de cortesía, Ruy Pérez Tamayo mencionó que han sido ya varias ocasiones en que visita la Universidad Autónoma de Aguascalientes siempre con especial interés en esta comunidad que realiza importantes estudios de investigación.

En este evento, estuvieron también presentes, el director de Investigación y posgrado, Fernando Jaramillo Juárez; el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos y Javier Ventura Juárez, profesor investigador de dicho centro académico.

